

han pensado en buscar á los toreros que vienen á torear.

Otra de las targetitas dice:

Juan Gallego Piña

Corresponsal del semanario taurino «El Chiquero»
y agente en asuntos taurinos

Carmen, 43

Albacete

Y al dorso manuscrito:

«Amigo Joaquín Manzanares haga
el favor de darle al muchacho dos en-
tradras su amigo y compañero

Juan Gallego Piña (El Gallego)
Redactor del Chiquero de Zaragoza.»

El lector habrá observado las condiciones intelectuales de este periodista, que siendo Redactor de «El Chiquero de Zaragoza» no sabe escribir el título del periódico.

Por eso decíamos que si los que reciben un sablazo tuvieran un poco de cultura, con tales faltas de ortografía no podría sorprenderles nadie como periodista.

Aún tenemos otras targetas que recibieron los indicados toreros, pero, como para muestra sobra un botón, creemos habrá suficiente para prevenir á los que pudieron ser víctimas de un sablazo periodístico.

LUIS AZORÍ RISUÑO.

DEPORTES

EL BOXEO

Pensábamos haber presenciado los encuentros entre boxeadores que anunciamos, y por causas inesperadas, podemos decir aquello de «nuestro gozo es un pozo.»

Y lo sentimos ciertamente. Había despertado interés la lucha entre ocho boxeadores, cuatro parejas de positivo valor en esa rama del deporte. La novedad crecentaba esa curiosidad tan nuestra, que unida al fuego de meridionales nos hace apasionarnos de las cosas, con un entusiasmo que llega á adentrarlas y hacer que tomen carta de naturaleza en nuestras costumbres.

El tiempo que ha malogrado una fiesta taurina que prometía verdades ha dado al traste con estas esperanzas.

Sin embargo, abrigamos la ilusión de que esa intentona que se presentaba con caracteres de grandesa, no tardará en repetirse, para que podamos juzgar de cerca ese deporte que ejerce extraordinario predominio en otros países.

VAMOS CAMINANDO

No se retrocede en el camino emprendido. El campo de deportes está muy adelantado y es probable que hoy mismo ya prueben sus excelencias nuestros jugadores.

Desde luego que faltan muchos detalles que han de seguir completando la idea de conseguir tener un campo magnífico que pueda competir con los mejores de España.

Por de pronto ya se podrán ir haciendo partidos que permitan ir destacando los méritos reales de los deportistas albacetenses. Ese es el propósito que á todos anima y por el que nosotros, desde el primer momento venimos abogando.

Según parece, se quiere que para la Feria se haga la inauguración oficial y para entonces sería el caso de presentar una selección que combatiera con probabilidades de éxito con alguno de los equipos regionales, que no estén en primera fila. Conviene no adelantar y marchar por sus pasos contados.

Esto no sería difícil de conseguir, valiéndonos de los elementos de esta, que descuellan en tal aspecto y que de todos son conocidos..

Reuniéndolos á todos, hoy dispersos por estadios y otras circunstancias y con un poco de entrenamiento podría organizarse un festejo digno de figurar en el programa de Feria y que no defraudara á los buenos aficionados.

Creemos, puesto que ahora es la ocasión oportuna, que conviene madurar bien esta idea para llevarla á la práctica. Se daría así un paso de gigante para el futuro y se partiría ya de una base muy estimable. La de que Albacete, lograría brevemente, ocupar un puesto no de los más secundarios á poco esfuerzo.

Esto contando con el triunfo.

GINSILLO BALONES.

Solicitamos ofrecimientos de corresponsales literarios y administrativos, en todos los pueblos de la región.

EN "MANUELA"

No bien el calor empieza,
no bien el verano asoma,
no bien llegan estas tardes
tranquilas y calurosas,
entre todos los placeres
de que el madrileño goza,
es uno de los mayores
el de pasear dos horas
recostao en una manuela
que tenga llantas de goma.

No hay sensación de frescura
tan tónica y tan hermosa
como la que experimenta
nuestra cansada persona
cuando, tendida en el coche,
y en actitud perezosa,
por la puerta del Retiro
penetra bajo las frondas
que lanzan á los espacios
bocanadas olorosas.

No existe placer más grande
que ir *timbado á la bartola*,
un poco torcido el cuerpo,
con un brazo en la capota,
oyendo al cascabelito
mientras el caballo trota
y mirando cómo cruzan
las hembras encantadoras
que van luciendo en sus troncos
encajes, cintas y boas.

No hay remedio más seguro
que una manuela con gomas
para curar de los nervios
la exaltación peligrosa..
En tanto el pasco dura
nuestro organismo se entona,
nuestro cerebro descansa,
y hasta la célebre *toca*;
en aquel medio tranquilo,
optimista, filósofo.

¿Que importa que haya hombres ma-
[los?

¿Que haya ciervistas, qué importa?

En coche, hasta la política
pierde su importancia toda...

¿Quién es Muñoz?... No me acuerdo..

¿Y Aizpuru?... No sé ni jota...

cuiden otros del Gobierno
del mundo y sus falsas pompas,

que á mí me basta ir rodando
sobre las llantas de goma.

No hay placer en estos días
de lucha enconada y sorda,
que iguale al de estos paseos
bajo las tupidas frondas.

El *tari* huele á benzina...

El ir á pie es harta prosa...

No queda más poesía

que la de alquilar *por horas*

una elegante manuela

que tenga llantas de goma.

LUIS DE TAPIA.